



Nomos

Theorieentwicklung von Pflegebedürftigkeit anhand der Facettentheorie und unter Einbeziehung der Expertise von Pflegekräften



Theorieentwicklung von Pflegebedürftigkeit Ein facettentheoretischer Ansatz

Von Dr. Anna Maria Teigeler

2023, 170 S., brosch., 39,- €

ISBN 978-3-7560-0801-8

(Statistik in Sozialer Arbeit, Pflege und den
Humanwissenschaften, Bd. 7)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0801-8

Pflegebedürftigkeit gilt zwar als Fachbegriff und wird in pflegepraktischen und pflegewissenschaftlichen Kontexten verwendet, eine Theorie, die das Phänomen wissenschaftlich fundiert erklären und vorhersagen könnte, fehlt jedoch. Die Gleichsetzung von Pflegebedürftigkeit mit ihren Symptomen verkürzt oder verkennt den Aufforderungscharakter einer Pflegesituation. In der vorliegenden Arbeit

geht es um die Grundlagenforschung zur Pflegebedürftigkeit. Unter Einsatz der Facettentheorie und der Multidimensionalen Skalierung wird eine Strukturhypothese entworfen, die auf der Expertise von Pflegekräften und auf Theorien aus verschiedenen Disziplinen basiert. So entstehen belastbare Ergebnisse für die Theorieentwicklung von Pflegebedürftigkeit.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Developing Theories on the Need for Nursing Care Using Facet Theory and Incorporating the Expertise of Nursing Professionals



Theorieentwicklung von Pflegebedürftigkeit Ein facetten-theoretischer Ansatz

By Dr. Anna Maria Teigeler

2023, 170 pp., pb., € 39.00

ISBN 978-3-7560-0801-8

(Statistik in Sozialer Arbeit, Pflege und den
Humanwissenschaften, vol. 7)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0801-8

Although requiring nursing care is considered a technical term and is used in nursing practice and nursing science contexts, a theory that could explain and predict the phenomenon in a scientifically sound manner is lacking. Equating the need for nursing care with the symptoms that necessitate it either dilutes or misjudges the complex nature of such a situation. This study is concerned with basic

research on the need for nursing care. Using the facet theory and multidimensional scaling, the author designs a structural hypothesis based on the expertise of nursing professionals and on theories from different disciplines. This produces robust results for the development of theories on the need for nursing care.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary